



## LA LUPA



Paqui Cortés (izquierda) Silvia Fernández (derecha) junto al cártel promocional.

GRANADA HOY

# Puertas abiertas al respeto y a una sociedad multicultural

● Alcanzar la igualdad de oportunidades es el objetivo de la Fundación Secretariado Gitano

**Miguel López** GRANADA

Una sociedad multicultural y en igualdad de oportunidades es el objetivo de la Fundación Secretariado Gitano, que ayer celebró una jornadas de puertas abiertas en las 55 sedes que tiene repartidas por todo el territorio nacional. La de Granada, que funciona desde el año 2001, organizó una exposición que, bajo el nombre de 'Culturas para compartir', busca visibilizar los espacios y puntos en común que este pueblo de origen indio mantiene con el resto de la sociedad.

"Aún queda mucho camino por andar, pero los gitanos han conseguido en estos últimos treinta años avanzar más que en los quinientos anteriores que llevan en España", explica Silvia Fernández, directora territorial adjunta de la Fundación. Silvia no es gitana, lo que evidencia el carácter multicultural de la organización. "Somos una

asociación que busca la armonía y convivencia de todos los pueblos", apunta.

Paqui Cortés, técnica de orientación laboral de la Fundación Secretariado Gitano en Granada, añade que "la clave para alcanzar la igualdad total está en trabajar todos juntos: la comunidad gitana como protagonista y las administraciones y

Norte es el distrito de la capital que más gitanos alberga, seguido de los de Albaicín y Zaidín

poderes públicos como garantes de esa igualdad de derechos y oportunidades. Hay que poner el acento en la educación".

Y es que ese es sin duda uno de los aspectos más sensibles, el aislamiento cultural que sufre este colectivo a causa de la

base educativa. Por delante, cuestiones aún sin resolver como el desarrollo de los menores, el acceso al empleo o la vivienda y la salud son los retos más inmediatos que encara el pueblo romaní.

Para ello el Secretariado Gitano participa en el programa Acceder; un plan de inserción socio-laboral financiado por el Fondo Social Europeo, y enmarcado dentro de un Programa Operativo más amplio, cuyo objetivo fundamental es la lucha contra la discriminación social.

En la provincia, los núcleos con mayores índices de población gitana son Loja, Iznalloz, Darro, Lanjarón y Guadix. En total, se estima que entre 40.000 y 45.000 de los más de 900.000 habitantes que tiene la provincia son gitanos. En la capital, el cálculo cifra a este colectivo en una horquilla de entre 10.000 y 12.000 y, según cuentan desde la Fundación, se dice que Granada es la provincia donde más población gitana hay de toda España. El Distrito Norte es el que más romaníes alberga, seguido de los de Albaicín y Zaidín.